

神社小学校だより

No.11

平成30年12月14日

学校教育目標

～心豊かに、たくましく生きる子どもの育成～

文責：校長 小嶋 幸博

12月7日(金曜日)人権集会を行いました

人権週間にあたるこの時期に、本校では毎年、人権集会を全校で開きます。

6年生は先に開かれた「伊勢市小学生子ども人権フォーラム」に学年代表8人が参加しました。人権作文3作品を聞き自分と重ねての振り返りや、これからの行動を誓うなど自分の意見をはっきりと言いました。

今年の人権集会の内容は、①なかよし宣言 ②人権標語や学習の発表 ③絵本の読みきかせ ④全校の歌「ふるさと」です。子どもたちがつくった「なかよし宣言」は「いつでも だれにでもあいさつし、笑顔いっぱいの学校にしよう!」です。また、子ども一人ひとり、各クラス学年のつくった人権標語は学校の階段などに掲示してあります。来校した時にご一読ください。

すべての人が幸せに生きる権利が守られています。しかしながら、私たちのまわりにはSNSを悪用したいじめや差別、学びたくても授業料が払えないから進学できないという状況等、基本的人権が本当に守られているのか不安になることが多く起きています。今こそ、学校や身近な家族で話し合っ、お互いの行動や言動を振り返り、人権意識の高揚に努めましょう。



人権標語の発表



読み聞かせ



歌「ふるさと」

楽しい冬休みを過ごしましょう

冬休みは12月22日から1月7日です。この期間は、子どもたち一人ひとりが一年間の自分を振り返り、まとめや反省をし、新しい年の計画を立て、自主的な生活態度を身につけるための節目となる時期です。クリスマスやお正月など、子どもたちの生活が不規則になりがちな時期でもあります。家族でのふれあいを大切にさせていただくとともに、健康に気をつけ、規則正しい生活を送ることができるよう、各家庭でのご協力をお願いします。1月8日(火)には、全校の子どもたちが元気に登校し、大きなあいさつの声が響くことを願っています。

では、よい新年をお迎えください。

